
　11月20日（水）、パレス扇寿にて、令和６年度臨時
総会を開催しました。次年度の運営予定者・常任理事
予定者・理事予定者について審議され、いずれも出席
者全員の拍手で承認されました。また、９月27日（金）
に行われた臨時総会にて可決された「定年が45歳から
48歳に引き上げられた」案件についても話がありま 

した。
　当日は米屋副会頭、大橋副会頭を
はじめ、来賓各位のご臨席を賜りま
した。次年度会長に選出された山内
君は、「黒部に恩返しをしたい。そ
のために、一致団結して黒部を盛り

上げたい。」と抱負を口にされました。また、やむを
得ず当日欠席となった川端会頭から、次年度への期待
を語っていただいたメッ
セージ動画を賜りました。
　懇親会のレクリエーショ
ンとして、ワイン好きな山
内次年度会長にワ
インの高額順を当
てるゲームを行い
ました。女房役で
ある朝倉次年度運
営専務とともに挑
戦してもらい、大
いに盛り上がりま
した。
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　全国商工会議所女性会連合会主催「第56回全国商工
会議所女性会連合会滋賀全国大会」が11月７日、８日
に滋賀県大津市にて開催されました。全国約300の女
性会から約2,500人が参加し、当会より８名が参加し
ました。７日の懇親会では他県の女性会会員との親睦
を図り、終了後は琵琶湖の湖畔からの花火を観賞しま
した。８日の全国大会は滋賀県立芸術劇場びわ湖ホー
ルにて開催され、各種表彰や事例紹介があり、記念講
演会では能楽師吉
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華師の講演を拝聴しました。

　元日に発生した能登半島地震は、幸いなことに黒部
市内では大きな被害はありませんでした。しかし、いつ
起こるかわからない様々な災害に対し、いざという時
にとるべき行動や、日頃からの災害への備えについて
学ぶことを目的に、12月５日に富山市にある四季防災
館を視察し、地震体験・煙体験・流水体験をしました。
　参加者からは「あの時はこうだった」「知人で避難
が遅れてこうなった人がいる」等、実体験を交えた具
体的な会話が多くあり、とても有意義な研修になっ
たと思います。いつ災害が起こっても対応できるよ
う防災グッズを備えておくことや、ハザードマップを
見て、どのように避難すべきか、家族や地域の人とコ

ミュニケーションをとってお
き、互いに助け合えるように
しておくこと等、日頃からの
備えがいかに大切かを確認す
ることができました。
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～次年度運営予定者～
会　　長　山内　大輔（黒部クリーン㈱）
直前会長　菅野　剛寛（㈱すがの印刷）
副 会 長　佐度　正典（㈲正美創作）
副 会 長　佐藤　大将（㈱ＳＡＬＶＡ）
副 会 長　長谷川弘平（㈱丸弘木材）
副 会 長　森　　　裕（富山管工㈱）
運営専務　朝倉　頼人（㈲カーメインテナンス朝倉）
監　　事　高岡　芳樹（㈱高岡商店）
監　　事　松倉　真吾（松倉商会）▲次年度会長挨拶

▲レクリエーション「ワインゲーム」
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